

## Fraksi PDIP Menerima dan Menyetujui KUA PPAS Kabupaten Pangandaran Tahun 2024 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID](http://PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 19:53



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dapat memahami dan menerima penjelasan bupati pangandaran tentang rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan flapon anggaran sementara kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024 untuk dibahas pada tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Mamat Rohimat S.Pd C.H dari Fraksi Persatuan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten pangandaran dalam pandangan umumnya atas penjelasan bupati terhadap rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024, bertempat di ruang rapat paripirna DPRD Kabupaten Pangandaran, Jum'at (04/08/2023).

Disampaikannya bahwa, sebagaimana telah kita ketahui bahwa penyepakatan KUA dan PPAS antara pemerintah daerah dengan DPRD merupakan tahap awal proses penganggaran atas perencanaan tahunan.

Kesepakatan tersebut akan dijadikan pedoman dalam penyusunan rancangan anggaran pendapatan dan belanja daerah yang akan ditetapkan melalui peraturan daerah sebagai dokumen pelaksanaan anggaran," Kata Mamat.

Menurutnya, penyusunan rancangan KUA dan rancangan PPAS oleh pemerintah daerah sesuai dengan peraturan pemerintah nomor 12 tahun 2019 tentang pengelolaan keuangan daerah.

Rancangan tersebut disampaikan kepada DPRD untuk dibahas bersama antara tim anggaran pemerintah daerah dan badan anggaran DPRD kabupaten pangandaran.

Kami berharap bahwa KUA dan PPAS kabupaten pangandaran tahun 2024 dapat memberi arah kebijakan dalam pengelolaan sumberdaya dan keuangan daerah sehingga menjadi efektif dan efisien.

Dengan demikian, pencapaian target kinerja program dan kegiatan benar-benar tepat sasaran dan bermanfaat bagi seluruh lapisan masyarakat kabupaten pangandaran.

Berkaitan dengan agenda hari ini, kami fraksi partai demokrasi indonesia perjuangan menerima dan menyetujui rancangan KUA dan PPAS tahun anggaran 2024 untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya," Katanya.

Tambah Mamat, demikianlah penyampaian pandangan umum fraksi kami, mohon maaf bilamana terdapat hal-hal yang kurang berkenan di hati. atas segala perhatiannya, kami sampaikan terima kasih," Ujarnya.

Parigi, 04 Agustus 2023.  
Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan  
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah  
Kabupaten Pangandaran

1. Sri Rahayu, S.Sos. (ketua)
2. Mamat Rohimat, S.Pd, M.Pd., C.H. (sekertaris).  
(Anton AS).